

《单词百科:dust-free是什么意思?dust-free怎么发音?dust-free的解释和用法》

英语单词dust-free是什么意思?dust-free怎么读?dust-free怎么发音?简答网为您整理了dust-free的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



dust-free怎么读

dust-free的读音:['d stfr'i:]

dust-free的意思

1、adj.无尘的;防尘;

dust-free的相关词组

1、 free movie 免费电影

2、 ASEAN Free Trade Area 东盟自由贸易区;

- 3、air free concrete 密实混凝土;
- 4、a free hand 放手干的权利;
- 5、Hainan free trade port 海南自由贸易港.
- 6、brick dust 砖灰, 砖粉;
- 7、break free of 挣脱
- 8、break free [体]摆脱对方防守;
- 9、bite the dust 倒地而死;被打败, 被拒绝;战死沙场;
- 10、bed of dust 坟墓;
- 11、be free with 直爽, 坦白;
- 12、be free to 自由去做..., 任意;
- 13、be free of charge 是免费的
- 14、be free of 免于;
- 15、be free from 免于...;
- 16、be free 没事儿; 没事; 得空; 得闲;
- 17、Coal dust 煤炭粉末;
- 18、carriage free 免付运费;
- 19、duty free shop 免税商店;
- 20、duty free 免税的[地];

dust-free的双语例句

- 1、Inter woven from asbestos dust free warp and weft yarns.

本产品适用石棉经纬交织而成.

- 2、Can play a antistatic, dust-free surface to maintain a clear screen role.

可起到防静电、保持屏面无尘清晰的作用。

3、The laser should be operated in a dry, clean and dust-free environment.

应在干燥, 洁净的环境下使用激光器。

4、Provide a good sealed environment of anti-oxidization, anti-moisture, dust free, and bacteria against.

它提供极优良环境有助抗氧化、防潮、无尘和抗菌。

5、But on a very high environmental requirements, you need a dark room and the dust-free air.

但差境况请求很矮, 必要暗室和差氛围的无尘办理。

6、Holds the characters of high friction tolerance, anti-static, dust-free and so on.

防静电工作鞋具有耐磨, 良好防静电, 防尘性能等特点。

7、Clean, dry, dust-free bedding should be provided.

要供给清洁干燥无灰尘的垫草。

8、Store the camera away from humidity and in a dust-free place.

要把相机置于干燥、无灰尘的地方。

9、Machinery are: UV-curing machine, dust-free clean workshop.

机械类有: UV光固化机、无尘洁净车间。

10、And dust-free painting process makes the film of product surface smooth and delicate.

无尘环保的喷漆工艺,使产品表面漆膜光滑细腻。

11、In anti-static and dust-free areas for customers with a range of technical advisory services and applications.

在防静电及无尘方面为客户提供多元化的技术咨询及应用服务。

12、Holds the characters of high friction tolerance, anti-static, anti-odor, dust-free and

so on.

防静电工作鞋具有耐磨, 防臭, 良好防静电, 防尘性能等特点.

13、Keep in dust-free environment for 5-10 minutes after painting, and then send into drying room.

喷涂后物件在无尘环境中维持5-10分钟后进入烘道.

14、Use with Dust-free Instruction tools for steel, wood, glass, cement or propaganda board.

适用于钢、木、玻璃、水泥等教学或宣传板表面上,结合无尘笔配套使用.

以上是简答网为您整理的dust-free怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于dust-

free的用法、dust-

free的释义、dust-free的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/dust-free>

